



REUNIÓN ■ PRIMER ENCUENTRO DE TRABAJO ENTRE MAÑUECO Y RUIPÉREZ

# El Ayuntamiento cede terrenos para ampliar el campus de Ciudad Jardín

■ La Universidad recibirá los 120.000 metros cuadrados en los que proyecta construir los edificios del VIII Centenario ■ Refuerzan su colaboración en el negocio del español

R.D.L. / C.R.

La Universidad de Salamanca dispondrá de 120.000 metros cuadrados en el sector de Las Galanas para ampliar las instalaciones de las facultades de Bellas Artes y Psicología en Ciudad Jardín y poder construir el Campus del VIII Centenario proyectado en el documento estratégico del 2018. Así lo acordaron ayer el alcalde Alfonso Fernández Mañueco y el rector Daniel Hernández Ruipérez durante el primer encuentro de trabajo que mantuvieron los dos mandatarios.

“Los intereses de la Universidad de Salamanca son los intereses de la ciudad de Salamanca. Tenemos que caminar juntos”, aseguró Mañueco tras la reunión para coordinar los esfuerzos de las dos instituciones. Por eso, además de concretar la reserva de terrenos junto a Ciudad Jardín, el Ayuntamiento y la Universidad acordaron la firma de otro convenio para la cesión gratuita de una parcela de 17.615 metros



Alfonso Fernández Mañueco y Daniel Hernández Ruipérez, en el Salón de Recepciones del Ayuntamiento. /BARROSO

**Turismo potenciará en sus campañas las visitas al nuevo proyecto de musealización de las Escuelas Mayores**

cuadrados en la Platina, donde se ha barajado la posibilidad de levantar la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales. Sobre el uso de estas parcelas, el rector sólo aseguró que serán la base del desarrollo de la Universidad en el futuro, ya que recordó que este año no contarán con presupuesto para inversiones.

Con este espíritu de cooperación, el alcalde subrayó su compromiso con el VIII Centenario de la Universidad, al que se refirió como una oportunidad para impulsar el desarrollo socioeconómico de la ciudad. Por otra parte, también potenciará las visitas al edificio de las Escuelas Mayores, que en febrero estrenará su ruta turística.

Además, Ruipérez y Mañueco coincidieron en señalar la enseñanza del español como un objetivo estratégico de ambas instituciones, mostrándose dispuestos a ir de la mano en este tema. En este sentido, anunciaron el desarrollo de proyectos conjuntos para fortalecer la posición de liderazgo de Salamanca en esta industria, teniendo presente la reciente creación de la Cátedra de Altos Estudios del Español, presidida por Víctor García de la Concha.

## LOS DETALLES

**■ IMPULSO AL CENTRO DE RECURSOS BIOLÓGICOS.** Como parte del compromiso con el Octavo Centenario de la creación de la Universidad de Salamanca, el alcalde Alfonso Fernández Mañueco manifestó su apoyo para que la institución académica pueda continuar adelante con el proyecto del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos, que forma parte también del Campus de Excelencia Internacional y que aún está pendiente de financiación.

**■ NUEVO ESLABÓN.** El rector Daniel Hernández Ruipérez destacó la importancia de que las universidades se reúnan en Salamanca en el Consejo de Universidades, ya que aseguró que este acto y la “Declaración de Salamanca” que espera que salga de él, suponen un eslabón muy importante en la cadena de actos de apoyo al VIII Centenario.

**■ PROMOCIÓN.** Otro de los objetivos en los que coincidieron Ruipérez y Mañueco es que el Octavo Centenario sirva también para la promoción turística de la ciudad, como ya sucede con la enseñanza del español, por lo que coordinarán esfuerzos para que sea un gran acontecimiento internacional.

APOYO AL VIII CENTENARIO ■ ACORDARÁN LA DECLARACIÓN DE SALAMANCA

## Los rectores se reunirán la próxima semana en Salamanca con el nuevo ministro de Educación

■ José Ignacio Wert presidirá el Consejo de Universidades

R.D.L.

El ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, se reunirá la próxima semana en Salamanca con los rectores de las universidades españolas con motivo de la celebración de una sesión extraordinaria del Consejo de Universidades, según confirmó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez.

La reunión, que tendrá lugar el día 19, forma parte de los actos previstos dentro del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca y pretende dar el pistoletazo de salida a esta conmemoración, que llegará a su culmen en el año 2018.

En este sentido, el rector avanzó que el encuentro servirá para que el apoyo a la celebración de los ocho siglos de historia de la Universidad se materialice en la “Declaración de Salamanca”, suscrita por todos los rectores participantes. Asimismo, la participación del nuevo titular de Educación en el pleno —será una de sus primeras comparecencias públicas— es un síntoma evidente, según Rui-



José Ignacio Wert. /EFE

hoy una reunión con el ministro José Ignacio Wert en Madrid.

Por otra parte, un día antes del Consejo de Universidades, el miércoles 18, la capital salmantina acogerá la asamblea general de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) y está previsto que el viernes, día 20, tendrá lugar en el Paraninfo una reunión del Consejo de la Magna Carta Europea.

“Son tres importantes eventos agrupados en torno a la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca”, comentó el rector.

En cuanto a la decisión del Gobierno de mantener en la vicepresidencia la máxima responsabilidad de la Comisión Interinstitucional creada para diseñar el programa del 2018, de forma que Soraya Sáenz de Santamaría presidirá las reuniones de este órgano, Ruipérez señaló que valoraba muy positivamente esta resolución, ya que cumple lo establecido en el Real Decreto para la conmemoración del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca.

pérez, del compromiso del Gobierno de Mariano Rajoy con este proyecto por el que ya expresó su apoyo en su visita a la ciudad durante la precampaña electoral.

Además, con el objetivo de preparar el Consejo de Universidades y tener una primera toma de contacto, el rector Daniel Hernández Ruipérez mantendrá